

Schlaraffia „Ob der Hamel“

Das Rattenfängerreych



Ob der Hamel, am 5. im Herbstmond a. U. 154

R. G. u. H. z.!

Vielliebe Freunde,
senkt Eure Schwerter, umhüllet die Banner und trauert mit uns um unseren Schlaraffenbruder

Ritter Unser Fürst Chablis-soff der süffisante Kantzlerschreck

LBa(+356), Brill. z. GU, Erb, ErbO, T, R, ER 190, Basta-Ritter II
(profan: Dipl.-Kfm. Günter Schmoll, geb. 22.08.1922)

der am 2. im Herbstmond a. U. 154 den Ritt in die lichten Gefilde Ahalls antreten musste.

Rt. Chablis-soff war ein Urgestein des Reyches ‚Ob der Hamel‘, dem er mehr als 37 Jahrunge angehörte und allzeyt eng verbunden war. Durch sein stets ausgleichendes, humorvolles Wesen und seine Schlagfertigkeit hat er in 25 Jahrunge auf dem Thron als OI das Sippungsgeschehen entscheidend mit geprägt. Unvergessene Verdienste erwarb er sich durch seinen unermüdlichen Einsatz bei der Herrichtung und Gestaltung unserer Rattenburg. Viele Titel aus allen Teilen des Uhuversums und der Basta-Ritter-Orden II künden von seiner großen Ausrittsfreudigkeit. Für die besondere Pflege der Verbindung während der uhufinsternen Zeyt, ernannte ihn das Großmutterreych Erforda zum Botschafter und unser Mutterreych Hildesia verlieh Rt Chablis-soff den Ehrenhelm.

Trotz seines stattlichen Altes und zunehmender gesundheitlicher Beeinträchtigung erfüllte Rt Chablis-soff treu seine Pflichten als Truchsess. Seine markigen Worte erklangen noch bis in den Lenzmond dieser Jahrunge auf Rattenburg. Nun hat ihn Oho ruhig einschlafen lassen und an die große Rittertafel berufen. Ein mit dem schlaraffischen Geist durch und durch verwebtes Leben ist damit zu Ende gegangen.

Im Reyche ‚Ob der Hamel‘ herrscht tiefe Trauer. Wir werden anlässlich unserer Ahalla- Feyer am 21. im Windmond a. U. 154 von unserem Freund in gebührender Weise Abschied nehmen. Als einer der Großen im Reyche wird uns Rt. Chablis-soff unvergessen bleiben!

Mit wehmütigem Lulu
Schlaraffia „Ob der Hamel“

Das Oberschlaraffat:

Stilleitau
Poetho
Augenspiegel
336

Das Kantzleramt:



Viell-Seutler

Die profane Trauerfeyer findet am Mittwoch, dem 11.09.2013 um 13:30 Uhr in der Kapelle des Friedhofs Bad Münder, Hannoversche Straße/Heißenweg, statt.